

AIR DEPLORA ASESINATO DE COMUNICADOR EN ECUADOR

La Asociación Internacional de Radiodifusión – AIR deplora y condena el asesinato del comunicador Efraín Ruales, ocurrido este pasado miércoles 27 de enero en la ciudad de Guayaquil, Ecuador.

Ruales recibió 4 disparos de bala cuando se dirigía a su domicilio en su automóvil.

De acuerdo con informaciones periodísticas, en julio del año pasado el comunicador había manifestado que recibió amenazas ante las denuncias de corrupción que había realizado de manera pública.

La AIR exhorta a las autoridades del Ecuador a realizar una pronta y eficaz investigación que permita identificar a los responsables de este grave hecho y conducirlos ante la justicia. Al mismo tiempo, la AIR se solidariza con la familia de la víctima, así como con los directivos, comunicadores y periodistas de Ecuavisa Televisión.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.